

Welcome our Friends

マルガリータ・ミドルスクールの生徒と 中山中学校の生徒がホームステイ交流

3月24日から3月30日まで、中山中学校と姉妹校提携をしている、米国
テムキュラ市のマルガリータ・ミドルスクールの生徒ら15人が大山町をおと
ずれ、中学校の部活動体験や、日本文化体験などを行い、交流を深めました。



～対面～ 3月25日 (写真①)

24日の夜に到着した一行は、翌朝から、役場訪問や中学校の歓迎セレモニー、部活動体験などに元気よく参加し、夕方にはそれぞれのホストファミリーと対面しました。



～観光～ 3月28日

前日までの天気が嘘のように絶好の行楽日和となりホストファミリーの生徒らと松江方面へ観光に出かけました。松江城、堀川遊覧を楽しみました。帰りには、寿城に立ち寄り、次々と試食をしていました。



～体験～ 3月26日 (写真②③④)

柔道、空手、剣道、そば打ち、書道、華道、茶道、折り紙などたくさんの体験をしました。忙しい一日でしたが、みんな目を輝かせて挑戦していました。

～交流～ 3月27日 (写真⑤)

中山中学校生徒と、ドッチボール大会をしました。あいにくの雨のため中学校体育館でのスポーツ交流となりました。午後からは雪が降りしきる中、大山寺、みるくの里、みくりやお魚センターなどの見学をしました。また、夕方からの交流パーティーでは、餅つきや参加者みんなでダンスを踊り、大いに盛り上がりました。



～お別れ～ 3月30日 (写真⑥、⑦)

あっという間の1週間が過ぎました。ホストファミリーのほか、中山国際交流協会の方や、今回の交流に関わった多くの人が見送りに来ていました。